
 

 

 

 

 

 

①ＴＡＣでの受講を選んだ理由 

 

 紹介 

 

②ＴＡＣで受講して良かったところ 

 

 他校さんを知りませんが、受付の方がいつも「頑張ってください」と励ましてくださり、やる気が出てい

ました。ありがとうございました。 

 ビデオブースでの視聴、自習室での仕切りはコロナ対策でちょうど良かったです。 

 

③ビデオブース講座や講師の良かったところ 

 

 （ビデオブース講座で）分かりにくいところは何度も聞き直せるところ。先生独自（？）の覚え方はとて

も参考になりました。言葉も聞きとりやすかったです。 

 

④ＴＡＣの教材について 

 

 教材だけではわからないこともあったのでＴＡＣ出版の教科書、判例集、40 字記述式等を購入しました。 

 

⑤受講中苦労したことや、学習上の工夫、常に心がけていたこと等 

 

 法律というものを勉強したことがなく、これまでの勉強法を切り換えるのが大変でした（理系→文系？）。

記憶のゴールデンタイムを活用していました。また、生徒に教えていた経験から、効率の良い勉強法を実践

していました。 

 

⑥これからの受験生へメッセージ 

 

 50代でも合格できました。今が一番若い！！諦めずに頑張ってください！ 

 

⑦最後に一言（自由） 

 

 お世話になりました。今後もよろしくお願いします。 

 

 

Ｉ・Ｍさん 
（2020年度 行政書士試験合格） 


